

部会だより

源泉研究部会

「第255回研修会」

～源泉の具体的事例についてQ&A～

源泉研究部会では、9月11日、中野法人会館において、「源泉の具体的事例について」、中野税務署の平野審理官の担当で開催されました。予め出していた質問の中から、具体的に事例を引きながらお応えいただきました。「平成15年度・図解 源泉所得税」のテキストの他に、その事例に即した資料も用意していただき、大変に解り易く講義していただきました。

その一部をみますと、

- Q1 源泉所得税は、出向元が行うべきか、出向先が行うべきか?.....
- Q2 賞与になる一時金と給与の区分について?.....
- ...
- Q3 今後の配偶者特別控除及び特定扶養控除について?.....
- Q4 今後パートタイマーの主婦も社会保険に加

入させる事になった場合、扶養控除となる為の所得金額の見直しはあるか?

Q5 退職者に対して、退職金(一時金)が非課税であっても、退職所得の源泉徴収書を発行するのか?

さあ、皆さんは、自信をもって何問お答えできましたか?

今後も、このような実務に即した研修会を開催していただき、更に、税務知識を身につけていきたいと思います。

***11月13日「第257回研修会」(年調)を、2時から法人会館で開催します。**



講師の平野審理官



今回も皆さんのご希望により...西條部会長

青年部会

「第122回研修会」～自己紹介とひとこと～

青年部会では、8月8日に役員会を開催。下期の行事計画などについて真剣に討議いたしました。その始めの研修会が、9月19日、中野法人会館において、行われました。「署の幹部の方を囲んで～自己紹介とひとこと」と題し、税務署に対しての要望、業界の現状(動向) 税に対して思う事などをテーマに、署からは、町田第1統括官、野村審理上席にご出席いただき、活発な意見も飛び出し、大変に内容の深い研修会になりました。

*10月2日、恒例の「第12回チャリティーゴルフ大会」が、ツインレイクカントリー倶楽部で開催され

ました。横山部会長始め、11名が参加されました。

*10月4・5日の「第28回中野まつり」に、社会貢献委員会として参加しました。

***12月3日「第125回研修会」を、5時から日本閣で予定しております。**

是非、多くの部会員の参加をお待ちしております。



私の会社は...



皆様ご苦労様です...横山部会長

女性部会

9月8日、役員会を開催しました。今年度の行事計画に則り、真剣に討議されました。今のところ、年内に、管外見学会を予定しております。皆様多くのご参加をお願い申し上げます。(案内は、後日送付)

役員会の前段で、中野税務署において、宮田署長、坂上副署長、町田第1統括官、野村審理上席、又、佐藤総務課長にもご出席いただきまして、役員会の自己紹介を中心に、親しく懇談させていただきました。

*10月4・5日「中野まつり」に、社会貢献委員会として参加しました。

*10月23日に、全法連主催「第66回秋の女性セミナー」が栃木県宇都宮市で開催されました。大島部

会長、梶原副部会長、三輪副部会長が参加されました。

セミナーでは、第1講座では、「経営者のための健康管理」と題して、医学博士・管理栄養士の本多京子氏の講演、第2講座では、NHK部外解説委員・作新学院大学教授の小林和男氏の講演がありました。



宮田署長を囲んで...